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Zitat von lachgasimo 

Kurze frage: hier wurde mal geschrieben dass der ar bei ausgabe >x€ zustimmen
müsste. Heißt das dann dass der ar über die Ablösesumme, aber nicht über sonstige
vertragsbedtandteile bei neuverpflichtungen bescheid weiss?

Ich kenne die Geschäftsordnung nicht. Aber in den großen und kleinen Betrieben in denen ich
tätig wäre es so. Ablöse ab einer bestimmten Summe zustimmungspflichtig, für den Rest gibt
es ein Gesamtbudget, das eingehalten werden muss. Welcher Spieler dann wieviel verdient ist
Sache der Vorstände.

Jetzt kann man diskutieren ob das Gesamtbudget nicht niedriger hätte sein müssen. Aber nach
dem Abstieg hatte nach meiner Wahrnehmung die Mehrheit gefordert an die Schmerzgrenze zu
gehen und mit guten Leuten die Rückkehr in die BuLi zu schaffen. Dafür dann dieses Budget.
Dass dann Leute wie Bulthuis die Großverdiener werden oder Spieler wie Koch geholt werden
ist dann aber erst mal nicht der Fehler des AR. Das Festhalten an Bader aber schon.
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